

# UN NOUVEAU CAP POUR TRILPORT

## Votre quotidien c'est notre priorité !

### Lettre du Maire Juillet 2019



Chères Trilportaises, chers Trilportais. Le Maire a fait savoir dans une de ses publications que la Présidente de la Région Île de France est chez elle à Trilport car elle subventionne des infrastructures. Nous lui rappelons que les Trilportais sont aussi chez eux car ils y paient des impôts et qu'à ce titre il serait temps de les écouter. En effet, le projet Ancre de Lune a fait l'objet d'un bon nombre de remarques et d'une pétition de plus de 200 signatures en quelques jours. Ceci démontre que ce projet est loin d'être satisfaisant en l'état. Le Maire argumente que ce projet est une première écologique ... Où est l'écologie quand un projet va engendrer plus de circulation alors que la traversée de Trilport aux heures de pointe y est quasi impossible ? Où est l'écologie quand on augmente la fréquence des bus pour désengorger la gare de Meaux ? – celle de Trilport n'est-elle pas déjà saturée ? A savoir que la gare de Trilport enregistre chaque année +8% d'usagers. Où est l'écologie quand on modifie un plan de circulation des bus qui vont passer impasse du Jubilé alors qu'il était logiquement prévu de les faire passer 67 Avenue de Verdun ? Cette décision arbitraire est surtout dangereuse car des piétons, des cycles et des bus vont cohabiter sur une voie peu appropriée ! Où est l'écologie quand des véhicules vont circuler rue d'Armentières pour rejoindre le parking de 115 places de stationnement. Bref, ce projet est loin d'être aussi écologique contrairement à ce que le Maire voudrait bien nous faire croire ... Nous n'acceptons pas que les Trilportais soient pris en otage par le GPA et la municipalité. Il convient également qu'ils comprennent que Trilport n'est pas un laboratoire. Et qu'il est impératif d'avoir au préalable la déviation pour que Trilport puisse avoir un développement serein. Enfin, nous estimons que cette lettre du Maire n'a aucune valeur ajoutée aux différents supports de communication existants (site internet, réseaux sociaux et GINKGO). Nous rappelons que cette lettre a un coût de 2 491€. C'est pour nous un gaspillage de l'argent public inutile !!!

Éric KRAEMER pour les membres de l'opposition.  
ekraemer.trilport@gmail.com